

## Bericht vom 66. Gniempi 27. Oktober 2016

Sehr früh um 7.45 Uhr, noch mit dem Sandmann in den Augen, trafen wir uns im Train Bleu am Bahnhof zum Kaffee.

Nachdem alle wach waren spazierten wir gemütlich zum Zug in Richtung Sissach. In Sissach wurden wir von 2 Gniempis erwartet.

Die nun vollzählige Gniempigruppe marschierte los.

Nach einem steilen und schweisstreibenden Aufstieg erklommen wir die Höhe.

Ein gemütlicher Weg erwartete uns. Die

Stimmung war wie immer sehr ausgelassen und fröhlich.

Auf der Zunzgerhöhe bekamen wir von Ernst, an einem wunderschönen Rastplatz, einen Apèro.

Danke Ernst von Oberwil.

Noch ausgelassener (ich nehme an wegen dem Apèro) marschierten wir wieder in Richtung Sissach.

Unterwegs wollte uns Kurt noch ein wenig verarsch..... und ging nochmals den Weg hoch.

Wir rebellierten ein wenig und er hatte natürlich grossen Spass. Danke Kurt.

Nun strahlte die Sonne mit uns um die Wette und wir strahlten als das Schild des Restaurants Sonne zu sehen war.

Im Restaurant gesellten sich bald danach noch 5 Gniempis zu uns.

Nun ging's ans Füllen unserer Bäuche mit kulinarischen Köstlichkeiten wie z.B. Kalbskopf.

Die wohlige Wärme, der gefüllte Bauch und die interessanten Gespräche, liess uns in eine etwas müde Stimmung fallen.

An der frischen Luft wurden wir wieder wach und ab ging's auf den Zug Richtung Basel.

Dort nahmen noch ein paar Nimmersatt einen Abschiedstrunk zu sich.

Es war wie immer ein sehr schöner Gniempi.

Danke dem OK

D Schriibere Esthi

